

平岡教育長定例記者会見の概要

平成30年9月4日（火）

於：宇城市役所2階庁議室

それでは、私のほうからは、学校へのICT教材の導入につきまして、ご説明いたします。

【学校へのICT教材（電子黒板等）の導入について】

宇城市教育委員会では、市内の全13小学校の4年生18教室に「電子黒板機能付きプロジェクター」、「黒板用マグネットスクリーン」及び「書画カメラ」のセットを、18セット購入することにしました。

このICT教材の導入は、本年6月、文部科学省から示されました「学校におけるICT環境の整備方針」、これに基づくものです。

また、平成32年度から実施される新学習指導要領において、学校のICT教育の環境整備とICTを活用した学習活動の充実が明記されており、教育の情報化の重要性は一層高まっているところです。

こういった背景から、宇城市教育委員会としましては、これまで以上に教育の情報化を推進していく必要があると考え、今後、ICT機器を計画的に導入することとしております。

なお、今回の機器購入につきましては、本来、来年度に計画しておりましたが、小中学校の教育振興のために、ICT環境整備費として、500万円の寄附がありましたので、今年度に前倒しで購入することとしたものです。

本事業の詳細につきましては、教育委員会教育部教育総務課にお問い合わせいただきたいと思います。

以上